



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



GUERRA CIVIL Y TERREMOTO PUDIERON HABER TERMINADO CON EL ESPLENDOR DE PAQUIMÉ

Asegura el arqueólogo Eduardo Gamboa

Durante su exposición *Casas grandes: Aportaciones desde su territorio*, el arqueólogo Eduardo Gamboa, investigador del Instituto Nacional de Antropología e Historia, aseguró que hay indicios, de excavaciones recientes que demuestran que hubo un levantamiento civil por parte de los habitantes de Paquimé hacia sus gobernantes y aunque esto no provocó que lo abandonaran, hay más evidencia de un movimiento trepidatorio que terminó por dejar en el abandono a la ciudad que alguna vez fue la joya de las culturas de lo que hoy es el norte de México.

Esta conferencia formo parte del “3er Encuentro Internacional Carl Lumholtz” organizado por la Escuela de Antropología e Historia del Norte de México y organizada por las arqueólogas América Martínez y América Malbrán.

Explicando Gamboa, que las divisiones en las construcciones del área arqueológica de Paquimé, eran de diferentes clanes de instituciones religiosas, como Venus, El Pájaro o La Serpiente, generadores de un calendario de festividades: Esto también se ha descubierto durante el trabajo de Gamboa en la zona arqueológica que lleva ya más de 12 años de investigación científica intensa.

